

城岳っ子

第5号

令和6 年7 月1 1 日 (木) 発行者: 校長 津波 匠



「夏本番、 熱中症対策の協力をお願いします!

梅雨も明け、夏本番!!

熱中症が心配な時期になりました。体育では、子ども達が楽しみにしているプール活動も本格化し、保護者の見守り協力等感謝しています。家庭でも、早寝・早起き・朝ごはんの習慣の協力をお願いします。

楽しいる一儿の授業

高学年が朝の時間、昼の時間、授業を活用し、プール掃除を頑張りました。ピカピカなプールで授業も本格的になっています。また、たくさんの保護者が見守りに協力してくれて、とても感謝しています。いつも学校を支えてくれて、ありがとうございます。









日曜授業参観・PTA総会 ありかとうございました

6月2日(日)に、日曜授業参観、学校経営説明会、PTA総会、保護者引き渡し訓練と大忙しでしたが、たくさんの保護者の参加ありがとうございました。子ども達も緊張の中、とてもうれしそうでした。









プール支援員

子ども達のプールの授業が安全に行えるように、3人のプール支援員が頑張っています。大城幹人(おおしろ みきと)先生、伊波盛一朗(いは せいいちろう)先生、前原崇人(まえはら たかと)先生です。子ども達ととっても仲良しです。城岳っ子のみなさん、保護者のみなさん宜しくお願いします。







伊波 盛一朗 先生



前原 崇人 先生

城岳中央プレープス

城岳中央ブレーブスが、8月17日から18日に行われる「那覇市・日南市姉妹都市交流日南市長杯学童軟式野球選手権大会」へ推薦出場することとなりました。これまでの



チームの行動 が認められた 結果です。自信 を持って戦っ てきてくださ い。応援してい ます。